
 PLATEFORME MOBILITÉ SOLIDAIRE 

Besoin d’aide pour vous déplacer ? 
Des solutions pour vous accompagner

www.somme.fr/plateformes-mobilite-solidaire



Besoin d’aide pour vous déplacer 
ou garder votre mobilité ? 

La plateforme mobilité solidaire est là pour vous aider
si vous avez des difficultés à : 
•	 trouver un moyen de transport,
•	 passer votre permis de conduire,
•	 louer un véhicule,
•	 ou faire réparer votre voiture. 

Un conseiller mobilité vous écoute et vous propose des 
solutions adaptées, avec un accompagnement personnalisé.
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Qu’est-ce qu’une plateforme mobilité solidaire ?

C’est un lieu où vous pouvez :

•	 rencontrer un professionnel de la mobilité
•	 faire un diagnostic avec lui sur votre situation,
•	 être aidé dans vos démarches,
•	 être mis en contact avec d’autres professionnels   

(garage solidaire, auto-école sociale, location 
solidaire...). 

Un lieu pour être informé et accompagné.



Qui peut contacter la plateforme mobilité 
solidaire ?
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Toutes les personnes ayant des difficultés 
pour se déplacer, aller au travail, en formation 
ou dans la vie de tous les jours.
Le conseiller mobilité peut vous aider si vous : 
•	 voulez passer votre permis,
•	 avez besoin de louer, acheter ou réparer un 

véhicule,
•	 êtes auxiliaire de vie ou en formation pour 

le devenir.

Comment un conseiller mobilité vous aide-t-il ?
•	 Vous pouvez appeler un des numéros indiqués dans la plaquette. 

Choisissez celui qui est proche de chez vous, ou demander à 
votre référent. 

•	 Le conseiller vous proposera un rendez-vous près de chez vous, 
par téléphone ou en visioconférence.

•	 Lors de ce rendez-vous, il vous posera des questions pour 
comprendre vos besoins.

•	 Il vous proposera des solutions adaptées et vous accompagnera 
dans vos démarches pour retrouver plus d’autonomie. 

•	 reprendra avec vous le diagnostic et vous discuterez de 
votre situation,

•	 vous proposera un accompagnement individuel afin que 
vous puissiez être mobile,

•	 écrira avec vous un «  contrat d’accompagnement 
mobilité » où tout ce que vous devrez faire, lui et vous, 
sera noté et programmé.

Lors du premier rendez-vous, le conseiller 
mobilité :



Conseil départemental de la Somme
43 rue de la République

CS 32615
80026 AMIENS Cedex 1

 
03 22 71 80 80
www.somme.fr
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PICARDIE MARITIME  

SOMME SANTERRE

CINQ VALLÉES  

AMIENS  

HAUTS DE SOMME

ASSOCIATION SAINT-JEAN
Tél. : 03 22 84 48 61

HAUTS DE SOMME 
(PÉRONNE, ALBERT)

AMIENS AVENIR JEUNES
Tél. : 03 22 66 48 48

AMIENS
(AMIENS ET ALENTOURS)

WIMOOV
Tél. : 08 00 77 37 07

PICARDIE MARITIME
(RUE, ABBEVILLE, GAMACHES, 

FRIVILLE-ESCARBOTIN)

COACH CARRIERE
Tél. : 07 68 91 22 96

APFE
Tél. : 03 64 26 51 09

SOMME SANTERRE 
(MONTDIDIER, ROYE, 

HAM, AILLY-SUR-NOYE)

CINQ VALLÉES 
(DOULLENS, 

FLIXECOURT, POIX-DE 
PICARDIE, OISEMONT)

Plus d’infos sur  
le site internet  
du Département 
de la Somme

Territoires d’action sociale

 
 
 

AMIENS AVENIR JEUNES 


